

JAPAN GET-ACQUAINTED PROGRAM

NEWS LETTER NO. 1

September, 1961

Editor  
Hachiro Kubota

近頃JBAがしきりにアダムスキを攻撃し、機関誌中のアダムスキに関する記事はほとんど皮肉な調子で書かれてあって、「この際やつけてしまえ」とこなたかうな分裂感情が溢れています。これは或る方面から出で極端報、すなわちアダムスキは悪の手先であるといふ說とJBA幹部が信じたのは私がアダムスキを支持してしまったからであり、そして私までを「ラック」と云いながらは私はアダムスキを支持してしまったよ。りやむろ個人感情が左ぶんにからんでしまったのは私に云わせれば一再は誤解以外の何物でもなく彼らの自己拡張の心のあらわれであるとしか思えませんが、しかし王じめに考をようされると、人が非常な懷疑におひじって、その結果田盤回體を調査研究した結果、確信をもつよくなつたのであります。私がアダムスキは悪の手先ではないと私は信じて、たんなる確信ではなつもつです。

私と同様に各国の研究家が彼を偉大だとみなす理由は、彼の異常な体験よりもむしろ彼の思想に価値をみとめているからです。その価値は時代の進歩と一緒にする興味をも失うよにならるのは残念ですが、これが非常に懷疑におひじって、その結果田盤回體を調査研究した結果、確信をもつよくなつたのであります。そこでニヤヤカ新しく情報を提供し、私の考えをつけ加えて参考に供したいと存じます。

X

X

およそアダムスキほどに世界中から非難と嘲笑を

おこなわれます。私の感ずるところではクリシナムルティー氏に匹敵するほどの、おそらく今世紀最大の偉人群の一人であると思われます。そしてそのことがまとめられるのは彼の死後、世界のロケットが太陽系の諸惑星へひんぱんに飛躍するようになつてからだろうと想ひます。これほー無やー冊の書物を読んだだけで判断したことはなくて、彼から遺された書簡類や各國の研究団体から来た膨大な情報類を調査研究した結果、確信をもつよくなつたのであります。私がアダムスキは悪の手先ではないと私は信じて、たんなる確信ではなつもつです。

私と同様に各国の研究家が彼を偉大だとみなす理由は、彼の異常な体験よりもむしろ彼の思想に価値をみとめているからです。その価値は時代の進歩とともに精神科學、特にテレパシーの研究熱がたかまつてくることによつて認められるようになるでしょう。しかしそれはほど前に一ことです。

浴びた人はこなごなしうが、また彼ほどに他を攻撃しなくともあります。彼はだいぶ前から Get-Acquainted Program(曾根江・A・D)。知つてこないや運動)と云う組織をやつせんしたが、これが、他の進行して遊園では誰もがみな知り合いであります。未知の人と云ふのはこないにもかかわらず、この地球では未知の人がありに多くてさすがに知らぬ事が生じる。我々はなんべく多くの人と知つておこになり友達にならねがよこと云う種類のものについてられたもので、現在はナヒカ国(新潟県)の組織に加わってて、各組が研究グループをもつて、研究会に参加を交換しておこす。そしてアダムスキーは井戸端会議へも参じてこゆ。田舎研究団体は、最初の日曜研究会として知られる英國の「The Royal Society of Friends」の總集體です。(1)の總集體であります。アダムスキーは(1)の研究誌は現在まで一冊レントアダムスキーの撮影して田舎研究会が主催する(ただしきの内)放送

ナセオーカスル・ロバードの撮ったもの)希望者に頒布しておりまして、JBAがまつとうに「アダムスキー撮った写真のすべては模型用紙」であるところのが半額の販売である」という説明があります。模型を厚い紙に貼つた写真を「田舎研究会評論」誌とともに販売するわけがありません。かつてひびきの幹部として勤こよ私は幹部連の粗雑な活動に悩まされたものでしたが、(1)は迅速を避けよ(1)にしてしまつ。

今朝の朝日、アダムスキーがつづいたのと並んで  
とつて一聲した私は、これがひびきのコンタクト。  
ケーブル技術専門家(?)を専門とするアダムスキー  
によって、田舎研究会の幹部連に貼り出されたが、  
どうしたことか、せせめぐれの回讀ニコロコロ。  
このアダムスキーを決して認めてこなかつたこと  
がのちに判斷せざります。しかしその頃はまだ松村氏の体験の眞理を信じてて、田舎に留

固で講演を行なったあと、ティナーのときにも私のことを語った記憶があります。それより少し前に私は小川氏宛に親戚状を出し、JBAのやり方がよくなににめに今更同じ親戚の声があるのでも、ヒントかりやうてほせんか、と云々た意味の一類の檄文を送ったのです。これは当時小川氏が編集上で相当な発言力をもつておられるのだろうと考えたからでした。そして非常に恨みがあるのも事実で、たとえどの田舎では黙殺を厭せしむらうから書籍の広告を出して金だけを先取りするといふやり方や、極大な書籍を配費しているとかいう障は本当に地方の令嬢も知っていたのです。その頃小川氏がボードを信しておられたことを全然知らなかつた私は氏の好意ある返事を期待してましたのですが、この親戚状がどうにつけか松村氏に渡されました。そして私までが小川氏と組んでボード事件の意味となつて騒動してみると誤解された松村氏は、突然私宛に速達で激怒の手紙を以てされました。それ

はまるで脅迫状であり、血迷つた恐ろしい文面の手紙で私はそれを読んだのは恐怖でメシが喉に通らなかつたまです。つまり、遠刻上京して親戚を同陳せよ、来なければおけたの責任問題にまじて親戚に出てやる、と云々た意味のことか血迷つて書かれてあります。氏が激怒しやすい性格の人であることはかねてから知つていましたが、それは純粋のしからしてどうもどりの悪さうと筆意に解釈してしまつた。しかしじつモーの解釈はあ違つてになかにまづです。それよりも私が裏に不思議に思つたのは、氏のようじ感情を抑制することにきなしくが世界人の代表としてよくも「コンタクトマン」に選ばれたものだとしてます。そして氏がコンタクトしてこうと森林すべく山林へこなすものと正体について深く考えているが何となつておきました。どう云々、大変災発生の予告とれに因連したときの、おぞろしく鹿づた計画や活動など豊富のアシジが多くあり、その「正体」について私は私なりの腹裡をもつていま

すけれども——では省略することに致します。

ところでアダムスキの機関であるルーシー・マザギーは世界中の日記回憶録を調査して左の人であり、いわば各国のコンタクト・ケース解明の或る力を持った人物であると思われますので、七月二十一日付をもって私は女史宛に長文の質問状を出してみました。(一)は思想的にも気高くて、それにみる眞明な婦人であると私は思っておりますし、その情報は一読の価値があると考えています。その回答が来る前に同女史から七月十二日付で長文の書簡が至りましたが、これはアダムスキ一家が財政難からパローマーの財産を売却して他の町へ五月に移動したことに、それを機会に女史も社会保障の義務を得るためにアダムスキのもとを離れたことを教じたものです。(一)の文面で女史の考え方が或る程度わかりますので、重要な箇所を次に抜粋してみましょう。

しばらくなつてあつた私はアダムスキ(または他の誰

か)の印象に私の印象を從わせるべくもむしろ私自身の印象に従うことにできず直見出さねばならぬことにう感に陥ってしまった。彼のために私は「しぶん長いあいだ働いてきたのです。彼に会った人のなかには彼がきわめて支配的な個性の人物であることを知っています。もしあなたが私を知ったならば、私もまた同じような性質である」とに気づくでしょう。しかし、働き手は指導者の命令に従うべきものであると私はこつも考えていました。プログラムは雇用へのそれであつて、世界中の人々に知識をわかつたためにアダムスキによって指導されていました。このために私はアダムスキの印象に私自身の印象を從わせたのです。もとも私は、自己成長における最も重要な要素の一つは自分が自分の印象を認めてそれに従つることを尊ぶことであると多くの手紙であります。どうぞ理解下さい。

一九五九年にアダムスキが海外から帰ったのち、

彼と私が交した或る会話のあとで、彼は云いました。

『ルーシー、一体どうすればあなたは自分の眞實を助けることかできないときに他人を助けることができるか?』私はこれが必ずしも質問であると思ふ。たゞちに解答を求める始めた。この質問は私がなぞうとしてこたあらゆることに一つの新しい道を開いたのです。

『最初にすこだ私はアダムスキからずいぶん多くを学んできました。私はこの知識を皆さんがあなしてこられるところにあつた無數の難題な世の中の仕事に応用しながら進歩を重ねました』

です。私は彼の最初のコンタクトの田撲者であったことをお忘れにならないように。私たちが眞實であることを知つてしる物事を決して否定はできないのです。私はこの『知識』を基礎づける証拠をもちますが、他の力をもつてもゆずぶることはありません。そしてきないという内因の確信をもつております。それとは反対の報告もあるでしょうが、しかし私からの報告を眞実として考えて下さい。過去には誤った報告もありました。私たちはこれをどうしよもありません。私たちは眞実であると知つてしる物事にたりして眞実であり得るだけです。

『彼との説話を長くあいた私が説いてきたいことを実行するかうじと私の内興ではせたさる力によるにすすめることについてどうぞ理解して下さ』私が彼と一緒にいた長いあいだの彼の体験、すなわち『実験記』や『回文記』や私たちの無数の手紙のなかで述べられた体験は、私が生きる限り支持するつもりです。私は彼の最初のコンタクトの田撲者であったことをお忘れにならないように。私たちが眞實であることを知つてしる物事を決して否定はできないのです。私はこの『知識』を基礎づける証拠をもちますが、他の力をもつてもゆずぶることはありません。しかし私からの報告を眞実として考えて下さい。過去には誤った報告がありました。私たちはこれをどうしよもありません。私たちは眞実であると知つてしる物事にたりして眞実であり得るだけです。

性から自分たちを自由にしよう、という一とおりあります。』

X

X

次に前述の七月二十一日付の私の質問に対する返事です。

『私は八月十五日付の航空書面で「されたもので、二二二では最初の十行ばかりを省略します。』

X

X

『問一』 ジョージ・アダムスキはどうな人ですか？

私は（註、以後）はいつもアダムスキを私の理想としていました。彼は聖フランシスのよつな人ですか、それともハイド氏のよつな人ですか？ あなたは彼を聖人だと思いますか？

『答一』 アダムスキは聖人ではありません！ 彼は人生の行路を歩みながら偉大な知恵と理解力を身につけたきわめて力強い人です。また彼は数多くの体験をも積んでおられましたが、同胞を援助するためにその体験を世界に知らせました。そうすることによって彼は古い束缚された諸理論のために役立ち、人

類をこの小さな惑星に用意せず、開放し、より大きな興味ある生活と、彼がもとは何もない空間に与えました。彼は正式な教育をほとんど受けていませんが、偉大な勇気をもっていて、そのためには育のある人々があえて試みようとしたなかつた物事を成就することができたのです。

『問二』 彼は大酒飲みだと云われていますが、それはほんどうですか？ （註、UBAの「田舎ニュース」にそのような記事が出たので、二の質問を出しています）

『答二』 彼は大酒飲みではありません。ときどき社交上飲むことがあります、しかし大抵の人は、特に米国ではそれをやります。私はそんなことが人間の欠点にはとは思ひませんし、あなたもきっと思わないでしょう。

宇宙へたちはアダムスキの宇宙の友人たちとは異な  
るところです。アダムスキはこの事實を認めましたか  
？ 松村氏の体験はアダムスキの体験と關係があり  
ませんか？ それとも多くの異なる宇宙人がこの地球  
へ来つたあるのですか？

《答》 もし松村氏が實際に因縁をもつ宇宙人とコン  
タクトしてしまふとすれば、たぶんそれはアダムスキ  
が会つた如何なる宇宙人とも全然異なるようです。  
私たちのこの太陽系内の隣人たちの行爲とは全く違  
つた行爲とするように思われるその種類の訪問者につ  
いては私は全然知りません。彼らが松村氏に一方  
的にテレパシーの能力を与えて、彼の生命を危険にお  
としむれるようだな」とを仕向けると「うーとにたい  
し（註、この事については別に詳報を送った）、彼らがこの  
地球の人にあらうと他の遊星から来たのであろう  
と、私なら彼になりしてその宇宙人なるものに警戒  
せよと思告したこと一例です。私がこれまでに知り

は疑わしいようですが、まだ土星とは全く關係があ  
りません（註、松村氏が土星に着陸したという話を知らせ  
た三日に關する記事）。アダムスキは多數の土星人と  
会いましたが、彼らの誰も他人に一方的に想念を押  
しつけるようなことは全然しないと云つておられます。  
私たちは誰もが自分で食物を食べ、自分で生長し、  
そして自分で学ばねばならないと同様に、私たちは  
は「無限者」の意志を行なおうとするならば、自分  
で考え、自分で自己の内奥の導きの手に気づいてそ  
れに従つようにして、自分で自身の生命の主になら  
ねばならぬ、というとを彼ら宇宙人は知つてい  
るのです。

《回 曲》 ジョージ・ウイリアムスンについて、あなた  
はどう考えますか？ 彼はきわめて知性的で宗教  
的感性の高麗人であるとよく云われています。もち  
ろん私は彼が約十年前に「ザート・センターにおけ  
る六人の目撃者の一人であつたことを知っています。  
しかし彼はあまりに独断的であつて眞理の探求者と  
得た限りでは、それが他の遊星人であると云うこと

は見えないようです。彼の数々の著書はつづりの研究書のなかで最もわけのわからぬものであり、特に「ライオンの隠れ家」に至っては謎めきます。彼の著書である『宇宙語一言軍人』をあなたはどう思いますか？【回転】に掲載されている例の「足跡」の解説をあなたはナンセンスだとは思ひませんか？

【答】ジョージ・ウイリアムスンは心靈の分野に入ってしまった私はそれを支持しません。彼はそれに入るためにこの分野の知識をもちませんでした。

私の意見では、實田町にそのような事をせんじまするのをためて危険です。人類學者としてウイリアムスンはすぐれていたかもしれません、それは私にはつかれません。彼は余、南米での科學的探險に同行する調査を行なってきましたけれど、これが、私がこれまでに行なった遠々の調査によって知り得た限りでは、彼の宇宙人に関する發表で私が見たことほどので、實田町はありました。私は彼の著書をあまり讀み取れませんでした。これはその著書から

受け取る感じが読書に時間をかけようという気持を起させなかつたからです。『足跡』に関する彼の解釈は完全に間違っています。そうです、私はそれをナンセンスだと思ひます。

【問五】CBAの幹部たちは「黒衣の人間」すなわちはじめてつづりの研究グループを効率しようとしている。『悪』の存在を信じ、それらがオリオン星座に源を発するものであると云つて云ひます。あなたもそう信じますか？

【答】否！私は「黒衣の人間」がオリオン星座から源を発してしるとは思ひません。あまりに大きな噂がこの特殊な出来事に与えられつゝあると私は思ひますが、正面に感ずるところ、これは宇宙飛行についての興味をもたらせようとして人々の心に恐怖をつけたがつてゐるこの世界の調査者たちであると思ひます。人々がとりあわなければこの問題は自然に消滅するでしょう。この種の出来事が起つてからすでに数年がたつてゐると思ひます。

『問六』 CBAの会員たちは宇宙人の宇宙船の名  
称が太陽語（註、宇宙人の言語と云われているもの）で「ア  
ントラ」と呼ばれるのであると信じています。あなたはアダムスキからそのことを聞いたことがありますか？

『答』 この種の愚かしい言語や「ヴァンントラ」とい  
う名称は心靈や靈媒から発したもので、宇宙の旅  
行者は二のようないき語や名称を使いません。私は二  
の実を確証してもらいました。

『問七』 ラインホールド・O・ショニット、ハワ  
ード・メンシール、そしてスタンフォード兄弟につ  
いてあなたはどう思いますか？ 特にショニットが  
U盤でエジプトへ旅行した物語とメンシールの「土  
星の音樂」については？

『答』 私はスタンフォード兄弟が一機の宇宙船を見  
たと主張していることだけを信じます。しかし無数  
の人々がそれを目撃しているのですから、別に異常  
なことではありません。お尋ねの他の二人について

は私は全然支持することはできません。彼らの物語  
のただの一片をも私は全く信じておりません。

『問八』 松村氏が主張している宇宙人情報によれば  
さきめて近日未来に地球の急激な傾斜が起り、世界  
の人口の殆どが死滅するということになつてります。  
それでCBAでは会員と家族を或る一定の場所にひ  
そかに集める計画をしており、そこへ大気圏外から  
来る大宇宙船が着陸して皆を救出することになつて  
します。これは眞実のことであると思ひますか？

『答』 私の意見では否です、アダムスキがこれ  
までに知り得て私に語ってくれたすべてから考えま  
すと、進歩した精密装置をもつ宇宙人でさえも自然  
の出来事の発生する時や場所を予告することは不  
可能なのです。彼らは、何かが起らうとしているので  
はないかと危ぶかもしれませんし、その性質を臆  
測するかもれませんが、「時」と「所」を予告す  
ることはできないのです。

『問九』 アダムスキは自分自身の完全なテレパシ

一の能力をもつてゐるのですか？ 私は彼の著書である「精神感應」を非常に価値のあるものだと思つていますが、しかしそのなかに述べてある練習を実行するにはあまりに困難です。この書によつてテレパシーの能力を得ることに成功した人がいますか？

《答》私の知る限りでは、どこの誰でも完全なテレパシーの能力をもつ人はいません。宇宙の兄弟たちでさえも失敗をすることがあるとアダムスキに語っています。彼の著書「精神感應」に出てゐる練習法については、それは實際にはむづかしくはなく、ただ練習にあたつて忍耐と不屈さとを要するだけです。結局、私たちの殆どはこの二つの面に練習を必要とするのではないか。そして私たちは新しに努力を始める場合、一粒の種子から木が生長するのを期待するよりもはるかに急いで結果を期待しがちになります。しかしそのことをちょっと考えてみれば、二の二つのがいたにさほど相違はないのです。

《向一〇》あなたは日本へ来るつもりでいますか？

もし来るのならば、この町に滞在中のことは私が心配しますよう。

《答》日本へ行きたいのですが、それには多くの費用がかかりますし、それを私はもつていません。しかし私はできるだけ金をためるつもりですし、充分にできれば必ず旅行をします。世界の各国を訪ねることほど楽しいことはありませんし、特に長い旅の美しさに一緒に働きできた誠実な友達に会うのは尚更です。「親切を有難う。」「父」の豊かさが私をあなたに待ちましよう。（註、以上質疑応答は終る）

### (ルーシーの付記)

あなたから去つていった人々（註、アダムスキを信じ抜ぬいた人々）についてはどうぞ心配しないで下さい。世界は大きく混乱し始めて、これまでになかつたほどの変化が急速になされつあります。人間は同じものでもつて他に報ります（註、善には善を、悪には悪を）。

あなたが理解をするとき、あなたは悩むことはあります。『無限者』の愛のなかでは、如何なる人間が企て得るよりもはるかに賢明にあらゆる物事が働き出すでしょう。(一中略)しかし現在のところ私が云いたいことは、松村氏が知的でまじめな人であるというあなたの意見に同感ですが、しかし何者が彼にたゞしてきわめて残酷な欺瞞をしかけているように思われます。私は彼が眞実の宇宙旅行者たちに会って、肉体的に宇宙旅行をしたという感じがどうしてももてません。彼は一種の夢の状態でこのようないいな体験をしたのかもしれません。彼はどれくらいのあいだ宇宙旅行に出でたのですか?そして彼の体験を友人たちに確証しましたか?

ればもう少しよく述べて、あなたが理解をするとき、あなたは悩むことはあります。『無限者』の愛のなかでは、如何なる人間が企て得るよりもはるかに賢明にあらゆる物事が働き出すでしょう。(一中略)しかし現在のところ私が云いたいことは、松村氏が知的でまじめな人であるというあなたの意見に同感ですが、しかし何者が彼にたゞしてきわめて残酷な欺瞞をしかけています。

X

口として私は彼が(註: 松村氏が)コンタクトマンでないことをはつきりと知っています。あれは彼の心のなかで作り上げられたことでも、宇宙人がその二とを私に話してくれました。(後略)

X

私は誰もがそうであるように私自身の印象を述べたにすぎないのでですから、その二とを記録下さい。CB

X

これは一つの資料として擱けたにすぎないのでありますから、そのつもりで検討下さい。CB A 攻撃の材料ではありません。

X X X

右のルーチーの手紙の『中略』の部分には、CB A のコンタクトについてもつと詳細を知らせてくれ

ます。さて、一二二でウーリアムスンについて言及してお

くことにしましょう。彼をめがけ最初に紹介した

のは私だろ？と思ひます。彼の著書『円盤は誰る』の内容を要約したものをつけましたか？『オール読物』に出したことがあります、その頃は私のUFOに関する知識はきわめて乏しくて（今でもそうですが）彼の著書の内容には真憑性あるもないと考えていました。もちろん彼が心電波受用装置<sup>ボート</sup>や宇宙通信機を用了ことそれ自体は事実だろ？と思ひます。イスラエル・ノーキンの『田舎日記』中に交信機の写真まで出ていたくらいですからーー。しかし、その後眞実のUFOと心靈的なものとの区別を少しひつ知るようになつてウイリアムスンにたいする見方が変わつてしましました。加うるに各国と情報を交換してい

つてゐる「足跡」の解説を私は原書で一読して吹き出しなくなつたほどあちこにそれはひどいという感じがしました。つまり彼は破滅で最初に発生したあの有名な事件の六人の目撃者の一人であつたことは事実のようですが、そのわずかな体験をもとにしてUFOと心靈とを二面混ぜにして大創作をやってのけた人なのだと私は思つています。それについては各國からの見解がいろいろありました。最もすぐれた意見は瀧川ブリスベーンのロイ・ラッセル氏が今年四月六日付でよこした書簡のなかの次の二節です。

X

X

「過去にいく度も人類は生命のなかの至上なる英知<sup>エウノミア</sup>を一そくよく理解している人々から眞実の指導を受けたましました。しかしそのためとにその知識は「誤った解釈」をされていります。こもなければ人類はそれを今日受けついでいてその法則にしたがつて生きています」。二千四百年前老子は眞理

の言葉を殆ど書き残はれまではせんでしたが、彼の教えは現代の最も「ミスチック」宗教の一つに変わっています。(これはたぶんよい例であると思います)。

また、西欧のキリスト教は主としてパウロの書簡を土台としていますが、確かにパウロは個人的にはイエスに会ったことはなく、それゆゑに彼の書いたものはその性質においてしばしば「わナのわからぬ」ものとなっています。どうやら「誤解」と「誤解」をする者は真理の伝え手のあとで出て来る「學」の人々であるように思われます。そしてウイリアムスンが今それをやっているのです。……ほんの小さな「真実」という種子からふくれあがつてゆく膨大な言葉と書物! 今度こそ我々はその種子を失つてはならぬ! と私は心から思つてゐる次第です。

X

まなかた氏はそれでも默々として翻訳に励まれて内容はともかく、立派な訳業を完遂されたのですけれども、それにたいしてCBAは一銭の謝礼も一片の礼状もよこさず、ただ三冊の献本と講演会の切符を一枚よこしただけとのことです、しかし一言の不平も云われなかつた氏の態度は尊厳にあたりすると思つています。

しかるこれなどは如何にもCBA的やり方でして、「彼らも経済的に困つてゐるから謝礼や礼拝などを出さないのも無理はないのだ」といった考案は私にはあまり起りません。「彼らが何をやつてゐるか」と「うーとよりも「彼らが如何なる人物か」を一般僕よりも多少はよく知つてゐるつもりの私は、右のドジなやり方を「当然のことだ」と思つだけです。CBAにたいして批判的な言説を述べる人をかたづけながら「あいつはブラックだ!」と罵つたり、寄付金を出ししめる人にたいしては「あんな奴には電報を送つてやらなければいけない」と激しい口調

13  
“宇宙語”——宇宙人々を認めた増野氏には實に氣の毒ですが、この書は私がCBAから依頼を受けたのを増野氏に押しつけたかたちとなり、氣のすき

ざわめりていた或る幹部の顔が浮んできます。(註、電報とは、大震災発生時の集合地を知らせる暗号電報の意)  
 この人は由連から幹部になつてCBAを一手に指揮していた人ですが、或る荷書きをもつたために皆からえらく信用されていました。しかし、いま考えますと人間というものが、荷書きに如何に懲せられやすいかということを感じする次第です。(つまり誤ってい名のは、荷書きのものにあるのではなく、懲せられる人にあるのでしょうか。かつての私もそうでした)。

私は現在次のように考えてります。すなわち人間個々の進化とは個人の「直感力」の向上することを意味するのではないかと。そしてこの「直感力」の向上をばばものは外界に在りする「共鳴」なのであります。『眞実の愛』は『感受性』の最高のかたちであつて、これがテレパシーにつながるものであり、我々の追求すべき最終の目標であると思ひます。しかし、『共鳴』が『愛』を破壊するものではなかると私は考えます。この世には人類を

ために我々は習慣的想念といふ牢獄から脱出することができません。グループ、イデオロギーなどにたりする『共鳴』という行爲が起るのは、恐怖が潜在していいるからであつて、それは云いかえれば逃避であり、そして逃避は防禦を必要とし、防禦されるものはいつか必ず破壊されるがゆえに、ナショナルの『共鳴』のありだに危えまたり開拓が起るのであると考えられます。完全なる自由とはこのあらゆる『共鳴』が停止して自我の発見といふ試みを自ら起し始めた状態を意味するのではないかでしょうか。そのためには一本の樹木が万象にたいして公平な態度で生きていけるように、人間も自然の産物としての本質に自覚めて純粹なる自我の発見への旅を始めることがすなわちグループへの『共鳴』以前の問題であると思うのです。『求道』とは要するに人間が『自然』との一体化に近づくための道を求める二ことを意味するのではないかと私は考えます。この世には人類を救う真理活動だと称する团体が如何に多いことぞレ

う。そして、共鳴<sup>（）</sup>と、共鳴<sup>（）</sup>とが火花を散らしてしましますが、それはクリシュナムルティーの云ふ大

うにしよせん創造的理解力を失へた、イデオロギー

にたりする隕<sup>（）</sup>以外の何物でもありません。もちろん

私自身もアダムスキヤクリシュナムルティーに、  
お囁<sup>（）</sup>することは許されない筈ですが、彼らの思想  
に価値を認めることはずせる筈です。なぜなら、ア

ダムスキは私にたりして「自分の体験を信じてくれ  
と要求したことは一度もなく、ただ「ものの考え方」  
を教えてくれたとしか云えませんが、ほんとうの真  
理の伝承手は「思想<sup>（）</sup>」そのものを伝えることはせず、  
それでもって「如何に考えるべきか」のヒントを与  
えるものであると私は思うからです。

大変災が発生するから宇宙船で助けてやるという

約束は恐怖からのはばらしい逃避<sup>（）</sup>であり麻痺剤<sup>（）</sup>です。

そしてそれは一つの段階につなぎとめて、あらゆる

自己発見と覺醒<sup>（）</sup>とを停止させ、イカリのようなもの

でありまして、眞実の進化した遊星人<sup>（）</sup>がそのようだ

イカリで地球人をつなぎとめようとすると怪奇な伝説  
の意義には甚だ興味深いものがあります。

## 後記

◎十一月下旬にてアダムスキの親友である某夫婦<sup>（）</sup>が米  
国から来日される予定で、東京で私と会うことにな  
ってします。そのときの模様はいずれお知りせし  
ましよう。

④アダムスキのオ三番目の著書<sup>（）</sup>『内張<sup>（）</sup>外<sup>（）</sup>の誤別<sup>（）</sup>』  
はあと一週間ばかりで私の手元に到着する予定で、  
着き次第に翻訳にとりかかりますか、出版<sup>（）</sup>する  
力どうかはまだわかりません。しかし、とにかくて  
もなんらかの方法で内容をお伝え致しましよう。  
の二とは致します。

昭和三十一年九月三十日

島根県益田市益田町

久保田八郎